



Bateando y jugando brillantemente el veterano club "Aguila" venció el domingo pasado a la novena que en Santa Clara formó nuestro viejo amigo Fallanca.

Menudo ha sido el relajo y la guachafita que han armado al manager team cubano con motivo de la derrota pero en honor a la verdad y según los números que publica el Consciente, una novena que batea doce hits y comete dos erros no hay derecho para que se pida que se le embarque.

Jugando el "Aguila" como lo hizo el domingo, es seguro que ni el famoso "Bacardí" hubiera ganado.

Al "Santa Clara" le anulaban muchas carreras, Cheo, Mata, Cinta y Maleno, evitron varias carseras y sobre todo el jonrón del tlacotalpeño era para quitar el hipo a cualquiera novena.

Yo no me atrevo a emitir un juicio solamente; por el resultado del primer juego por el contrario si los números no engañan el "Santa Clara" bateo muy bien y jugo bien al campo, donde sólo comete dos errores.

El segundo pitcher del "Santa Clara" parece mas efectivo que el primero y no hay que olvidar que a Cruz del Bacardí, los rojos e dieron una paliza verdad el vernes Santo y sin embarco después amarro corto a los Aguilistas. Antnio Delfín esta recuperando la vista; el domingo bateo tres hits de aquellos que daba en sus mejores tiempos. Si abandonó la caja, ello se devió a que estba fatigado de tanto correr.

La tercera base del "Santa Clara" estuvo fatal y á él corresponden los errores del domingo.

Para el día seis está anunciado el segundo desafío de la serie y los fanáticos esperamos ver un soberbio juego. Para entonces podré sacar en limpio si el "Santa Clara" verá claro a si los rojos comieron pchón en esta serie.

Se anuncia que Marrero jugará con el "Aguila", el sueño dorado de Benitín, el hombre que canta y no come fruta. Por primera vez Marrere tendrá

oportunidad de empujar a su bola toda la velocidad de que disponga, pues el catcher Rivera está acostumbrado a coger verdaderos cañonazos

El pariente Mata como de costumbre, saludando con el primer hit a los pitchers de las Antillas. A los quince años Raúl Mata todavía juega pelota y le dá a la misma en el mero centro.

Su asistencia a tercera base matando a un corredor cubano, pero muy aplaudida. Parece que las novenas cubanas despiertan el entusiasmo de sus buenos tiempos del pariente q vemos jugar conliado y con mucha vista. esperemos el domingo para saber un poco mas en cuestión de base ball.

-0-

El plato del día: Baños de Mar a toda hora.

El Club Veracruzano de Regatas y la playa adjunta son el sitio predilecto de los jarochos y ó jarochos pues según cuenta la historia ya somos pocos los que vivimos en nuestra tierra.

Nuestras lindas pollitas don realce a la temporada y lucen sus formas sus cuerpos, sus traje, nuestra clase elegante, la clase media mas elegante si se quiere y nuestra gente del pueblo, todos gozan de las delicias de nuestro inmenso charco. El desfile es enorme desde las primeras horas del día.

El primero de mayo fué el día que se ha batido el record en cuestión de concurrencia nuestra playa no envidia nada a cualquier Balneario americano en el Club de Regatas no cabia la concurrencia y las pollitas suspiraban por la música pues es bonito verse bañar o bañarse, pero con música aquello es mejor. La directva del Club de Regatas debe llevar música, ahora que eso produce un poco de baile es lo único que hace falta.

El domingo hay regatas y ya daremos cuenta de ellas y de los vencedores y vencidos.

OME RUN